



Öffentliche Volksschule für Knaben und Mädchen

7100 Neusiedl am See Tel.: 02167/2300 513 Fax: 02167/2300 512
<mailto:vs.neusiedl-see@bildungsserver.com> www.vsamtabor.at

Neusiedl am See, 4. September 2023

Werte Eltern!
Liebe Kinder!

Zu Beginn des neuen Schuljahres 2023/24 heiße ich alle herzlich willkommen!
Jetzt beginnt für 269 Schüler/innen unserer Schule das neue Schuljahr.
Ich hoffe, dass alle schöne und erfüllte Ferien verbracht haben, dass die Zeit mit Familie und Freunden gut genutzt wurde und dass ihr, liebe Kinder, euch gegenseitig viel Schönes zu erzählen habt. Denn das ist wohl das Schönste am Beginn eines Schuljahres: ihr trefft euch wieder!

Unser diesjähriges Schulmotto lautet: „PrimaKlima“. Hier sind viele spannende Themen und Inhalte unseres gemeinsamen Arbeitens und Schullebens verpackt, die im Laufe des Schuljahres in den Unterricht einfließen werden, denn das Schulklima ist ein entscheidender Gelingensfaktor. Ich wünsche mir ein Schulklima, in dem gegenseitige Wertschätzung und Anerkennung zwischen Lehrer/innen, Schüler/innen und Eltern gedeihen, das die Ermutigung und das Zutrauen zum Prinzip macht, das unterstützt und herausfordert und vor allem niemanden allein lässt. Das wirkt leistungs- und auch gesundheitsfördernd. Auch liegt es an jeder/m Einzelnen von euch, ihren/seinen Beitrag für ein gutes, positives Lern- und Arbeitsklima zu leisten. Das bedeutet Zusammenhalt in der Klassengemeinschaft, gegenseitige Motivation und Hilfestellung, Zuverlässigkeit und Freundlichkeit. Die Lehrkräfte werden hierfür stets gute Begleiter und Unterstützer für euch sein!

Ebenso werden unter dem Motto „PrimaKlima“ Nachhaltigkeitsprojekte, der Klimawandel, das Klima unter verschiedenen Kulturen (Friedenserziehung) einen wichtigen Stellenwert in unserem Schulalltag einnehmen. Alle weiteren Informationen, das laufende Schuljahr betreffend, erhalten Sie von den jeweiligen Klassenlehrerinnen im Klassenforum.

Ich wünsche uns allen ein erfolgreiches und zufriedenstellendes neues Schuljahr. Sollten im Laufe des Schuljahres Schwierigkeiten auftreten, so gehört es zum Stil unseres Hauses, dass unsere Türen immer offen stehen. Probleme sollten wir nicht auf die lange Bank schieben. Wo auch immer der Schuh drückt, wir sind bemüht gemeinsam Lösungen zu finden. Unsere Erfahrung hat gezeigt, dass unsere Kinder dann erfolgreich sind, wenn Lehrer und Eltern eng miteinander kommunizieren und Lernschwierigkeiten sofort angehen, sobald welche auftauchen. Jede Idee ist willkommen, wenn wir damit die Arbeit an unserer Schule verbessern können. Jede Kritik ist erlaubt, vor allem, wenn sie uns konstruktiv nach vorn bringt.

In diesem Sinne freue ich mich auf eine gute Zusammenarbeit im Schuljahr 2023/24!


Dir. Kordula Csukker, BEd. MA.